

Cuerpo de Bomberos Los Andes – Calle Larga: Bomberos realizará charla sobre cómo hacer frente a un paro cardiorrespiratorio

En el marco del mes del corazón y el próximo aniversario del Cuerpo de Bomberos Los Andes – Calle Larga, es que durante esta jornada de día jueves y a partir de las 10:00 de la mañana, se realizará una charla sobre cómo hacer frente a un paro cardiorrespiratorio.

El comandante del Cuerpo de Bomberos Los Andes – Calle Larga, **Miguel Lameles**, comentó que «enmarcado en el mes del corazón, como institución responsable de emer-

gencias, a través del Departamento de Salud y el Cuerpo de Bomberos Los Andes – Calle Larga, hemos desarrollado una serie de actividades que van en directa relación con lo que es ser parte de la cadena de sobrevivencia en lo que es los paros cardiorrespiratorios».

En este contexto, Lameles indicó que «vamos a realizar una actividad abierta a la comunidad en la Plaza de Armas de la comuna de Los Andes, con el propósito de acercar la importancia de conocer y

• **La actividad se llevará a cabo hoy jueves en la Plaza de Armas de la ciudad.-**

desarrollar estas maniobras de reanimación cardiopulmonar a la comunidad, entendiendo que los primeros segundos son sumamente importantes».

Es así que el comandante destacó la importancia de poder capacitar y educar a la comunidad que se pueda ver enfrentada a un cuadro de estas características, esto, puesto que los primeros segundos de respuesta son claves

para poder salvar la vida de quien sufre un paro cardiorrespiratorio.

«La capacitación es importante, las personas tienen que tener capacitación de cómo utilizarlos, y nosotros como institución, nos sumamos a la gran responsabilidad también del SAMU, contar con los equipos y las capacitaciones, y en ese marco, el objetivo es abrirnos a la comunidad con el propósito



Bomberos de Los Andes – Calle Larga realizará charla para enseñar qué hacer ante un paro cardiorrespiratorio.

de salvar vidas», ase-

guró. Asimismo, Miguel Lameles expresó que «las estadísticas hablan que las muertes por paros cardiorrespiratorios son las principales en el mundo, y en ese contexto, movilizadas por la ley que regula la implementación en

lugares masivos, la existencia de desfibriladores automáticos externos, nos permite sumarnos en esta zona en donde nuestros cuarteles tienen implementados estos equipos y somos parte en la respuesta inmediata a quien lo necesite», cerró.